
様式第３号（第４条関係）                         第 １７０ 号 

平成３０年 ５月２８日 

篠山市教育長 様                篠山市立多紀小学校長   足立  浩   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 １ 回 多紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  平成３０年 ５月２４日(木)  １９時３０分～ ２１時００分 

  (2) 開催場所  多紀小学校 校長室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 細見隆秀 福住地区自治会長会会長  〇  塚本愛美 多紀小PTA副会長  〇 

 細見英志 多紀小PTA会長  〇  吉田秀幸 多紀小PTA副会長  〇 

 大藤和人 大芋地区自治会長会会長  〇  足立 浩 多紀小学校校長  〇 

 東浦篤史 村雲地区自治会長会会長  〇  小嶋拓也 多紀小学校教頭  〇 

 谷 文哲 多紀小PTA副会長  〇  村岡浩子 多紀小学校主幹教諭  〇 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）「コミュニティスクールと学校運営協議会」にかかわる承認 

 ・会長、副会長の選出     ・コミュニティスクールの説明 

・平成30年度学校経営方針の説明後、委員の皆さんの承認をいただきました。 

（２）協議事項【すべて公開】 

「ふるさと多紀への愛郷心を育む、地域と関わる行事・ふるさと教育について」 

・金管バンドの出演予定について →原則、統合準備委員会の方向性（福住、村雲、大芋、 

多紀地区で1回ずつ合計4回出演）を基本に進める。 

・学校と地域をどうつなぐか（児童のいない地区もある中で…）。年度初め（or3月末） 

に各自治会長およびまちづくり協議会代表の方々に新PTA役員をお知らせする。 

（３）意見交換 「安全安心な学校づくりについて」 

 ・不審者対策、校舎内の防犯対策について →玄関前に防犯カメラが設置されている。今後

は鎖等の設置も考えていきたい。駐在所の方も登校の様子をよく見てくださっている。 

 ・来年度開園のたき認定こども園（仮）の運動場使用について、グランド拡張時に地域の行 

  事にも活用する前提で工事があったので、グランドを共同利用する旨を地域の方々へ伝え 

ていく必要があるのではないか。 

５ 会議資料の名称：平成30年度多紀小学校第1回学校運営協議会 

  「学校運営教育方針資料」「学校運営協議会設置規則」「ふるさと教育の計画資料」など 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・金管バンドの出演の場については、今後も地域と連携して考えていく。 

  ・地域の方が小学校に来ていただきやすいように、オープンスクール等行事を生かす。 

  ・ふるさと教育の充実と安全・安心な学校づくりを進めるために、どのような部分が連携 

できるか協議する。 ・本協議会主催事業については今後検討する。 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  平成３０年 ８月２２日(水) １５時３０分 ～ １７時００分 

  (2) 開催場所   多紀小学校 校長室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 


